

Arles

La sécurité routière... tout un art au lycée Montmajour



Les lycéens de Montmajour sont sensibles aux questions de sécurité routière, leur établissement étant en bordure de l'avenue Stalingrad très fréquentée. - / PHOTO M.BC.

ÉDUCATION Le projet pédagogique s'est achevé par une inauguration le 4 mai

Christelle Khamallah, professeur d'arts appliqués au Lycée polyvalent (LPO) Montmajour a initié, en début d'année scolaire un projet pédagogique artistique et citoyen autour de la prévention routière. Il prend pour titre : "La sécurité routière... tout un art". *"Les élèves sont impliqués de la conception à la réalisation d'une œuvre visible sur la voie publique. Sa matérialisation dans l'espace urbain est symbolique à plus d'un titre"*, explique l'enseignante qui a eu l'idée de cette action plutôt inédite en prenant connaissance d'une enquête menée aux États-Unis sur les accidents de la circulation. *"Les équipes administratives, enseignantes et les lycéens de Montmajour sont très sensibles à la sécurité routière, notamment au problème des excès de vitesse des automobilistes. Notre établissement se trouve en bordure d'un axe de circulation très fréquenté."*

Le 13 avril dernier, les élèves de seconde issus des filières des métiers de la restauration ont été invités à matérialiser sous l'égide de l'artiste Guillaume Delaunay, spécialisé dans le street art, des formes de couleurs vives peintes sur le bitume s'ajoutant à la signalétique déjà existante. *"C'est le but de l'opération car il est attesté qu'un marquage très voyant sur le sol fait ralentir et permet de réduire le nombre d'accidents"*, souligne Christelle Khamallah.

Ce projet, financé par Impact Jeune - les Apprentis d'Auteuil, était soutenu par la Ville comme l'attestait, lors de l'inauguration officielle du chantier le jeudi 4 mai, la présence de Frédéric Imbert, en charge de l'éducation et de Marie-Amélie Ferrant-Coccia, déléguée à la sécurité

routière. Mais aussi par l'État représenté ce jour-là par Cécile Lenglet, sous-préfète d'Arles. Une cérémonie très sympathique était réalisée en présence des élèves participants et de leurs parents, tous très fiers de cette opération, et sous la présidence de Hubert Baudouin, le proviseur de l'établissement concerné.

M.Bc.

"Il est attesté qu'un marquage très voyant sur le sol fait ralentir"

APPRENTIS D'AUTEUIL EN SOUTIEN

Apprentis d'Auteuil soutient les jeunes en difficulté à travers des programmes d'accueil, d'éducation, de formation et d'insertion en France et à l'international pour leur permettre de devenir des adultes libres et épanouis. L'organisme intervient dans les quartiers prioritaires, ses antennes arlésiennes sont installées à Bariol et au Trébon.

→ paca.apprentis-auteuil.org et www.impact-jeunes.org